Mot de Johanna Hawari-Bourgély, Directrice du CPM, à l'occasion de la remise des attestations de médiation aux étudiants médiateurs de l'USJ en date du 27 mai 2014

M. le Recteur, chers collègues, chers étudiants,

C'est la deuxième année que nous mettons en place le projet « étudiants-médiateurs » en collaboration avec le service de la vie étudiante. Ce projet s'inscrit dans le cadre de l'opération 7^{ème} jour et a réuni cette année des étudiants de différents campus de l'USJ.

L'objectif du projet est certes de former des étudiants à une technique, un savoir-faire afin qu'ils accompagnent les autres étudiants dans la gestion de leurs différends.

Mais au-delà, notre mission est de permettre aux bénéficiaires du projet de développer une posture de l'étudiant, un savoir-être relationnel.

Chers étudiants-médiateurs,

Nous espérons que cette formation à la médiation vous a permis d'ouvrir une nouvelle fenêtre sur vous-même et sur les autres.

Qu'elle vous a permis de développer une communication non violente, authentique et respectueuse de vos émotions et besoins.

Au nom de toutes vos formatrices, nous sommes ravies d'avoir cheminé avec vous durant ces ateliers qui ont abouti à la création, avec la génération précédente, du club des étudiants-médiateurs».

Nous espérons que vous pourrez promouvoir, à travers vos activités, cet esprit de bienveillance, d'humanisme et de solidarité entre vous car, comme le dit Gandhi : « œil pour œil ne fera que rendre le monde aveugle. ».

Enfin, je souhaiterai vivement remercier le Recteur qui a permis la concrétisation de ce projet, vos formatrices et la coordinatrice de ce projet, ainsi que la credit bank qui a soutenu financièrement cette action.